

**LOCAL | Ayuntamiento**

**El Consistorio prieguense reduce 6,6 millones de su deuda viva en los últimos seis años**

**La deuda por habitante se sitúa en 359 euros según la información hecha pública por el Ministerio de Hacienda**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 9 de julio de 2020 - 20:20



En los últimos seis años el Consistorio prieguense ha reducido 6,6 millones de euros de su deuda con las entidades bancarias según se desprende de la información hecha pública por el Ministerio de Hacienda sobre la deuda de los ayuntamientos españoles a 31 de diciembre de 2019.

Así, el endeudamiento del Consistorio al finalizar el pasado ejercicio se situaba según el Ministerio en 8.040.000 euros frente a los 14.648.000 euros que se alcanzaron a finales de 2013, una de las cifras más elevadas de la última década.

Con respecto a 2018, la reducción de la deuda se eleva a 703.000 euros, y a 1,4 millones de euros si la comparamos con 2017, el ejercicio que se cerraba con un endeudamiento del Consistorio de 9.434.000 euros.

En lo que respecta a deuda por habitante, con los datos facilitados por el Ministerio de Hacienda, a finales de 2019, ésta se sitúa en 359 euros, teniendo en cuenta los 22.408 habitantes con los que contaba la localidad en dicho ejercicio según la revisión del padrón municipal. Esta deuda per cápita se ha reducido 28 euros con respecto a 2018 (22.585 habitantes), 57 euros si la comparamos con los datos registrados en 2017, 66 euros con respecto a 2016, y 273 euros con respecto a 2013, ejercicio en el que con 23.456 habitantes la deuda per cápita alcanzó los 632 euros, sin lugar a dudas, la más elevada de la serie histórica hasta el momento.

Pese a esta importante reducción experimentada desde 2013, el Consistorio prieguense es, detrás de los ayuntamientos de Córdoba y Lucena, el tercero en la provincia en lo que a endeudamiento con las entidades financieras se refiere.

En concreto, la deuda viva del Consistorio de la capital a finales de 2019 ascendía a 144,6 millones de euros, mientras que en Lucena el endeudamiento de su ayuntamiento era de 11,1 millones de euros, seguido del de Priego (8,04 millones de euros), Puente Genil (7,36), Baena (6,1), y La Carlota (5,9), entre los más deudores.

En el polo opuesto, un total de 26 consistorios cordobeses no acumulan cantidades a deber a la banca. Entre ellos se encuentran Bujalance, Cardena, Fernán Núñez, Montemayor, Monturque, Montalbán, La Rambla, o La Victoria, entre otros.

En el caso de la comarca prieguense, la deuda viva del ayuntamiento de Almedinilla según la información del Ministerio de Hacienda, alcanzaba los 75.000 euros a fecha 31 de diciembre de 2019, 43.000 euros en el caso de Carcabuey, mientras que el ayuntamiento de Fuente Tójar no acumulaba ninguna deuda con las entidades bancarias en el cierre del pasado ejercicio.

Reseñar finalmente que los ayuntamientos de la provincia de Córdoba adeudan a los bancos un total de 227,2 millones de euros, mientras que a nivel regional la cantidad supera los 5.356 millones de euros.